



# 真野小だより

児童数：464名

No. 13

令和2年12月18日発行

学校教育目標『進んで学び合い、認め合い、実践できる子どもの育成』

## よいお年をお迎えください！



令和2年も残すところ、あと僅かになりました。週明け月曜日は、二十四節気の冬至になります。

「勝負の3週間」の3週目が終わろうとしています。今年をふりかえりますと、コロナで始まり、コロナで終わる一年でした。【新語・流行語大賞】2020年授賞語でも「3密」が年間大賞になっています。また、毎年恒例の今年の漢字

は大方の予想通り「密」でした。「with コロナ」と言われるだけに、今後コロナと全く無縁の生活には戻れないのかも知れません。安全なワクチンが供給される日が早く来て、少しでも元の生活に近づくように願います。



さて、間もなく子どもたちが楽しみにしている冬休みがやって来ます。11日間という通常より短い休みですが、事故や怪我のない、安全で楽しい毎日を過ごしてほしいと思います。各担任から事前指導を行います。規則正しい生活や家族の一員としての役割の遂行、古くから続くよい習慣や態度を育む機会としていただければ幸いです。また、新型コロナウイルス感染症対策についても万全を期していただきますよう、よろしくお願いいたします。



保護者、地域の皆様には、本校の教育活動に対して、いつも温かなご支援・ご協力をいただいておりますことに、心より御礼申し上げます。迎える新年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

## 学ぶということ～2学期をふりかえって～

なにかをひとつ

やなせ たかし

なにかをひとつするたびに  
なにかひとつのよろこびがある  
なにかひとつまなぶたび  
なにかがひとつわかってくる  
もっとしりたい  
まなびたい  
無限の道をすすみたい

この詩はアンパンマンでお馴染みのやなせたかさんの詩です。「学習」というと「読み・書き・算盤（計算）」と捉えがちですが、それだけでなく、生活の中からも多くのことを学んでいます。そして、多くの体験を通して、新しい知識を得る、「なるほど」と納得する、新たな課題を見つける、学びの楽しさを味わう等々の経験をします。新型コロナウイルス感染症対策で様々な制限のある中ではありましたが、校外学習やゲストティーチャーからお話をお聞きするなどの機会がありました。3学期も、一人ひとりが感じたことを友だち同士で共有し、内容を深め、広げ、学ぶ喜びを感じ取ってくれることを期待しています。

## 個別懇談会、よろしくお願ひいたします

12月21日（月）～12月24日（木）にかけて、個別懇談会を実施します。

お子様の頑張りや成長したところ等について、担任からお知らせします。お忙しいと思いますが、時間を取ってくださいますようお願いいたします。

また、懇談会にお越しいただく際、必ず体調管理票と転出調査をご持参いただき、担任にご提出いただきますようお願いいたします。

# □□□ 学習参観の実施について □□□

本年度、新型コロナウイルス感染症対策で10月20日(火)に実施した「体育学習参観」以外に、教室での学習参観が実施できていないことについて、常々大変心苦しく思っています。何とか今年度中に、一度でも学習参観日を設けたいと考えています。しかしながら、一斉に行うことは3密回避から実施できません。

そこで、できる限り少人数での参観にするため、地区別を2グループに分け、1日に2時間の学習参観の内、指定された時間に参観いただく方法を考えています。2月18日(木)2、3校時を予定しています。但し、第3波の状況が更に警戒を要する状況になりますと、このプランを断念せざるを得ないと思います。なお、正式な案内は1月中旬に行います。それ以後も状況の変化によって、やむを得ず中止になることも併せてご了承ください。

## びわ湖フローティングスクールに行ってきました

2020/12/10

### 5年生びわ湖フローティングスクール

5年生がびわ湖フローティングスクールに行ってきました。  
第28回児童学習航海は、真野小学校、真野北小学校、日吉台小学校の3校が乗船しました。  
今年は日帰り航海です。  
グループも活動も学校毎に行いました。  
昨年までの航海とは随分様子が違います。  
乗船から下船まで約4時間。メインはびわ湖学習です。  
びわ湖学習の内容は、水の汚れ回復実験、プランクトンの観察、魚・湖底の観察、水の透視度調査です。  
下船後、乗船した3校の児童全員に話したのですが、事前の課題別の調べ学習、そして、うみのこでのびわ湖学習で得た知識、実際に五感を使って感じたびわ湖。  
知識が増えたい、感じたいけれども、それらを生かしてびわ湖や身の回りの環境を守るために行動することが大切です。  
小さなことでもいいから、今日の学びを生かして実践に移してくれればと思います。  
なお、びわ湖フローティングスクールのWebサイト内の航海日誌のページで後日航海の様子がアップされます。  
<https://uminoko.jp/>



## おしかった 焼きいも

今年もMPC(真野パイオニアサークル)の皆様にお世話になり、おいしい焼きいもをいただきました。誠にありがとうございました。

2020/12/08

### 焼きいも

いよいよ今日は焼きいもをいただきます。昨日きれいに洗ったサツマイモをぬれたキッチンペーパーで包み、さらにその上からアルミホイルで包みます。  
あとは、MPC(真野パイオニアサークル)の皆さんにお任せします。本格的な焼きいも屋さんのような装備です。いいにおいがしてきました。できあがりしました。一人一つずついただきました。ホクホクして、とてもとても美味しかったです。今年も1年生と若草の皆さんがいただきました。MPCの皆さん、今年もお世話になり、誠にありがとうございました。



## 大切にに使わせていただきます

真野学区社会福祉協議会様(井上俊生会長様)より歳末支援金を頂戴いたしました。児童用図書の購入に充てさせていただきます。誠にありがとうございました。

2020/12/07

### 歳末支援金をいただきました

真野学区社会福祉協議会の井上会長様が来校され、歳末支援金を頂戴いたしました。真野学区社会福祉協議会様には毎年いただいております。大切にに使わせていただきます。子どもたちが使用する図書の購入に充てさせていただきます。誠にありがとうございました。



## 随時更新しています 真野小学校Webページをご覧ください

学校行事や学習活動の様子を随時紹介しています。是非ご覧ください。

真野小学校

検索 

URL : <http://www.otsu.ed.jp/mano-e/>